



Área de Derechos Sociales

EL CONSEJO SECTORIAL LGTBI SE CELEBRA EL PRÓXIMO MARTES 21 DE JUNIO

El Área de Derechos Sociales presentará en esta sesión del consejo la creación de la convocatoria de premios en homenaje al periodista y activista Juan Andrés Teno

14/06/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales y la Agrupación de Desarrollo LGTBI, ha convocado una nueva sesión del consejo sectorial LGTBI que se celebrará el próximo martes 21 de junio a partir de las 18:00 horas en el Salón de Plenos del Consistorio.

En él, se expondrá a los integrantes la creación de la convocatoria de premios, Juan Andrés Teno, en homenaje al trabajo desarrollado por el periodista del Ayuntamiento de Málaga, funcionario recientemente fallecido, referente en el activismo por la diversidad familiar y la igualdad.

El Área de Derechos Sociales, junto a la agrupación de desarrollo LGTBI (integrada por Andalucía Diversidad, Apoyo Positivo, Asimás, Colegándulus, Diverxo Málaga, Glairos, Junt@s tod@s por la Igualdad y el Área de Derechos Sociales), se encuentran trabajando actualmente en las bases de este concurso en el que se reconocerán iniciativas en diversidad en el ámbito educativo.

En otro orden de asuntos, se dará cuenta del programa de actividades organizadas para la celebración del Día del Orgullo Gay el próximo sábado 25 de junio, las nuevas propuestas a desarrollar los próximos meses, así como se pondrá en conocimiento de los miembros la información y el seguimiento del Plan Municipal LGTBI.

